



CENTRO DE SALUD DE CEUTÍ

Dirección: Avda de las Farolas sn, Murcia
Residente de contacto: Carlos Navarro (R2): kealegriakealboroto@gmail.com

Recursos y servicios que se ofertan

Número de residentes aproximadamente por año: 2

Personal: 6 médicos/as, 2 pediatras, 6 enfermeras/os, 1 matrona, otros: 1 odontólogo, 1 fisioterapeuta

Ecografía: No

Planificación familiar: No

Seguimiento del embarazo: Sí

Cirugía menor: Sí

Avisos domiciliarios: Se realizan avisos domiciliarios, lo normal es 1 vez a la semana, al final de la consulta.

Docencia:

¿Se imparten sesiones clínicas con regularidad? No

¿Con qué frecuencia?

- Menos de 1 a la semana
 1-2 a la semana
 Más de 2 a la semana

Actividades Comunitarias:

¿Se realizan intervenciones comunitarias en el Centro de Salud? No

Cuéntanos algo sobre comunitaria de tu Centro de Salud que te resulte importante y no te hayamos preguntado. ¿El barrio se beneficiaría de actividades comunitarias? ¿Por qué crees que no se realizan?

Más que el barrio, el pueblo en sí, pues sólo hay un centro de salud para todo el pueblo. Se beneficiaría tremendamente, especialmente porque su población se dedica casi en exclusiva a la agricultura, con poca oferta de actividades por parte de la administración. Desde actividades grupales sobre mejora de sus propios problemas de salud [por ejemplo diabetes, colesterol, mejora de su trabajo (esto son enseñar ejercicios de estiramiento o de postura para realizar trabajos con posturas que sobrecargan el aparato musculoesquelético, etc)] o que simplemente que disminuyeran el aislamiento al que se ven abocados las personas mayores cuando se jubilan o cuando quedan viudos.

Entiendo que no se realizan por varios motivos, en primer lugar porque nadie las ha propuesto con anterioridad, y siempre lo difícil es empezar; por la desidia de la mayoría de los médicos del centro de salud, que no tienen ningún interés en las tareas de familia y comunitaria, y porque desde la propia administración no se fomentan.

Investigación:

¿Se llevan a cabo proyectos de investigación en el Centro de Salud? No

¿Se ha presentado en algún congreso o revista recientemente? No

Características de la población atendida:

Población cubierta aproximada:

- Menos de 5000
- Entre 5000 y 10000
- Entre 10000 y 20000
- Más de 20000

Nivel socioeconómico predominante:

- Bajo
- Medio
- Alto
- Otro: _____

Es un pueblo de una región relativamente empobrecida, dedicada a la agricultura. En cambio, por un planteamiento político se ha invertido mucho más en cultura que en los de su alrededor, siendo hasta hace poco un referente en la región.

Además, da cobertura a otro pueblo todavía más pequeño, en que un médico del centro se desplaza un par de horas por la mañana cada día.

Tipo de población:

- Urbana
 Rural

Relación con la Industria Farmacéutica:

Explica si se reciben visitas, cómo, dónde, si se recibe formación, si se involucran en investigación, etcétera:

Se reciben visitas de representantes, atendidas por todos los médicos, normalmente a primera hora de la mañana en la consulta. Además, se aceptan todos los días los desayunos ofertados. Se acepta toda el material ofertado por los representantes.

Si se acude a algún evento formativo suele ser financiado por la industria o por la universidad privada católica (UCAM)

Para terminar. Otras consideraciones: lo mejor y lo peor

Probablemente una ficha no permita recoger los distintos matices y la complejidad de un Centro de Salud. Te ofrecemos este espacio para anotar cualquier otra consideración u opinión que creas interesante:

En poblaciones tan empobrecidas, la visita domiciliaria marca todavía más la diferencia para conocer la realidad de los pacientes. Muchos nos ha dicho que elijamos la pastilla que toma primero, pues no pueden pagarlas todas. Zona de agricultura, con una gran población inmigrante.

Lo único a mejorar sería la aptitud de los profesionales que vinieran a trabajar al centro. Es una población con muchas posibilidades de trabajo, un pueblo que oferta rutas para andar, para realizar actividades y uno de los cuales más se ha invertido en cultura de la región pero, y supongo que por el perfil de médico predominante en el centro, cercano a la jubilación, apenas se realiza alguna actividad más allá de la propia consulta